

Espera Edomex el invierno más intenso en décadas

POR HUGO JIMÉNEZ

Esperan las autoridades de Protección Civil del Estado de México un invierno muy crudo, probablemente el más intenso de las últimas décadas, porque, según reportes del Servicio Meteorológico Nacional se registrarán hasta 48 "frentes fríos" (apenas van 10) que afectarán a toda la República mexicana y que afectarán las partes altas de los valles de México y de Toluca, con temperaturas de varios grados bajo cero.

Se explicó que durante el actual periodo invernal, que comenzó a finales del pasado mes de octubre, se prevé que las heladas se concentren desde este mes de noviembre hasta marzo del próximo año, con un notable incremento en las temperaturas bajas, con respecto de los últimos cinco o seis periodos.

También se explicó que meteorológicamente sólo se puede estimar la llegada de los frentes fríos, provenientes del norte del continente, con una anticipación hasta de cinco días, para que se tomen las medidas preventivas correspondientes en las partes altas de la entidad y, por ello, se recomienda a las autoridades municipales y estatales, estar atentas a las alertas meteorológicas.

Se explica además que el **fenómeno meteorológico** de "El Niño" ha generado un retraso en la humedad de otras temporadas, que podría presentarse en los siguientes meses, lo que podría significar nevadas más intensas que años anteriores, que fueron muy raquíticas.

Esa es la razón por la que esa dependencia del Gobierno estatal exhorta a los ayuntamientos mexiquenses asentados en zonas geográficas altas a organizar el suficiente número de albergues, para evitar muertes por frío.

De acuerdo con esa dependencia, en el Valle de Toluca ya se han estado presentando temperaturas por debajo de los cero grados centígrados y se han estado registraron las primeras heladas.

Según Protección Civil estatal, en la entidad aún estamos en plena temporada de Otoño y ya se han registrado más de nueve frentes fríos, sin embargo sería muy aventurado afirmar que se está adelantando el invierno pese a que desde el pasado fin de semana las temperaturas descendieron a los cero grados centígrados y ya se registraron las primeras heladas. Se reconoce que debido a las condiciones climáticas tan cambiantes hay cierta incertidumbre sobre cuál será el comportamiento climático en los próximos días, porque todo está vinculado con los efectos del fenómeno de "El Niño".

Continúa en siguiente hoja



FOTO: OEM-INFORMEX



» EL VALLE DE Toluca será de los que más resentirán los 48 "frentes fríos" que se pronostican durante la temporada invernal.